



Archivdetail

26.07.2013 30/13

Das Kinder- und Jugendbüro informiert: Ein Ballon für Pusztaszabolcs



Klicken Sie auf das Bild, um die Bildergalerie (2 Bilder) zu starten

Ein Ballon für Pusztaszabolcs Jugendfeuerwehr Dahlheim, stellte sich ungarischen Jugendlichen vor

Am 14. Juli besuchten Jugendliche aus der Partnergemeinde Pusztaszabolcs, im Rahmen eines Jugendaustausches, die Jugendfeuerwehr Dahlheim. Die Jugendfeuerwehr hatte die Jugendlichen aus Ungarn eingeladen um ihnen die Aktivitäten in der Jugendfeuerwehr vorzustellen. Nach der Ankunft und Begrüßung wurde eine Bildpräsentation gezeigt, welche alle Aktivitäten,

wie Wettkämpfe, Zeltlager, Prüfungen, Übungsdienst und Freizeitaktivitäten eines Jahres in der Jugendfeuerwehr zeigte. Anschließend konnten sich die Jugendlichen bei Bratwurst und Getränken stärken um bei den folgenden Spielen, wie Verteileraction und Zielspritzen, fit zu sein. An den Spielen hatten die Jungen und Mädchen viel Spaß und einige Kinder hatten mit dem Löschmittel Wasser mehr Kontakt als ihnen lieb war. Mit der Feuerwehr Uschlag, vertreten durch Jan und Kitty Teller, hatten die Kinder die Möglichkeit eine Fahrt mit dem Feuerwehrfahrzeug zu unternehmen, die sie durch einige Orte von Staufenberg führte. Dann bot die Jugendfeuerwehr Dahlheim den Besuchern eine kleine Übung, bei der ein Wasserwerfer aufgebaut und in Aktion gezeigt wurde. Als Abschluss des Besuches wurde ein Luftballonwettbewerb veranstaltet. Jeder Jugendliche konnte eine Karte, mit seinem Namen ausfüllen, und diese dann mit einem Ballon fliegen lassen. Wir sind gespannt, wie weit die Ballons fliegen werden. Der Wind trieb die Ballons in südöstliche Richtung, vielleicht sogar nach Ungarn.

[zurück](#)